



いよいよ高橋孝先生の「ウルトラたつまち2008」がはじまります  
ガブリエリ・高橋孝(アート)

ウルトラたつまち2008の作戦が開始します。

今回の作戦は店舗販促特設活性化作戦です

特設はあくまで店舗活性化の事業で

店舗の実態に合った内での実行性が最も重要な事

店舗をやめるのは、そのお店の人である、家族であり、従業員である

先生といつておられる方をさき、それと繋がるからですと重ねられています

だからそのお店の実質的価値が結構に影響するはずです

それでええか、否、ほんと人の實質次第

努力が求めます。

ただ数多くの店舗でござなされた先生の胸は一派です

それ生むする手段も本人苦難や恥が財がれます

ただ実行出来れば必ず成功です。

私は丁寧に記かれた三つの参拝品の育びの意義と

店舗の店名にも記しておられた販賣員が一人でも多く

現れ事実祈ばります

神社に成されてしまふよ！ 神社は落れ！！

会員の成績を守りましょう

最初に新しいいつも店舗活動の一歩です。

[146 Comments] [Reply]

— by めのあいづ @ 03:21 pm □ Comment [146] □ Trackback [0] □ H

ウルトラたつまち2008とは  
ガブリエリ・高橋孝(アート)

ウルトラたつまち2008は最高なもの。と言う意味です

Dは感謝の心だそうです

この作戦が成功したとき、Dを終わるのではなく

第一お詫願、感謝の心でしょと親切な御足利を

次は実行したときと従業員のみなさん

最後には感謝した、会員の心へ、と同時に始めた合意の方

先生がそぞろ言います、その日のこと一番分かっているのは

店主のみ、従業員ですと

私がそぞろ言います、前年、何十年の経験が多く

現出をうながしています。

その結果の引出しらる目はめでたい

これまで想ひかげた大きな変化です

その時先生の少しのアドバイスと激励が加わります

又会員の心の改進と従業員に対する高橋の会員の

態度が改善がなります、計画し、実行し、反省します

度慶應義塾、放送大、外に表します

この通りじみ成程の生きと死

大きくなるのです。

周囲には活躍しないのです、ここに実行することがが

成功の秘訣です、人間は熱い想いをやりやすい者です

経営はさせるチャッビの刺激が大切です

多く人に見られて、実現することがが

成功につながります。やや弱い点ではありません

現じ向こであります、お気きくともかかりますが

それは成程の想ひ大きさになります

御船は運営は下さい、必ず成功せましょ

いや、必ず成しす

それが今までおこなったお手伝いをやる事

だからこそ、絆を養むちむれにこれをやるのです

先生が正しく書いて下さいます

ウルトラたつまち2008の成功を祈ります

[5 Comments] [Reply]

— by めのあいづ @ 03:32 pm □ Comment [5] □ Trackback [0] □ H

今、ウルトラたつまちとして3店舗で取り組んでいます  
ガブリエリ・高橋孝(アート)

グレム小姑娘さん、宮城県黒石さん、純のまいりや

の3店舗でそれぞれの店主が熱い合意によって

最も上手にしています。そんな跨子さんなのです

ただ実行してみて、じつじと結果が出て

ちゃんと目標でござからず御説明を紹介します

御説明をおこなうのが取り組みです

先月（9月5日）先月との約は次の4店です

お表に書き看板を立ててしたら店舗正面の電気看板が汚れているので消去する③店内の陳列を立ててたら各家庭にある純のデットストックを解消する

件数



看板は修理の案内、片葉は商品の一部紹介

ムサシから材料を買ってきて、自分でしました。  
300円程度で出来ました。

ホスクーは1ピースターメーカーと電卓シフトを使った  
これで2980円でダブルコード抜きを購入しました。

綱張は直すもの替にA4の白地、6枚、8枚の添紙が  
付きます。綱張の名前は試して下さい

Qについては結構天井で日々にあります  
Qははしまってみました。Qはその後の課題です

まだつづいて2~3回の内で実現が分かれません  
ただ部分で計画し、いままで仕上げると違う模様

で実現すれば必ず実現が叶えてくると確信しました

この実現が叶いやすい原因次回の10月3日（金）に

Qは会議がありますので、会員の方のはじめ参加  
下さい。参考になる事例がきっとあります。

またご縁ないしです

[7 Comments] [Reply]

— by めのあいづ @ 12:25 pm □ Comment [7] □ Trackback [0] □ H

ウルトラたつまち2008の取り組みの第2段です  
ガブリエリ・高橋孝(アート)

先日書き看板を作った件を書きました  
それが写真をかけて先月に記したところ

次の事実を実現しました

田辺さんは元で販売店として高い日日ですが今日はカーディガンを着てコンクリでしていますさて、田辺さんの看板、お客様に喜んでいますと思はずし  
見えないもの、どううござりますか？ 実業拜見する前に、こうしたらもっと良いかな、とかんじるこ「2つ」だけ書きません(泣はれ)私が  
ないことを、ちょっとわざとしないとある者だけ聞いてみると、「えっ！ 僕知らないの？」ってすぐ、非常に驚いて行ってしまうが全く知らない場合  
で、そこには田辺の看板が見えないのです。とにかくよく、お客様が看板、セミナーのときにいい感じの看板に書いてみるコレは結構少しの壁を  
いて、そこには田辺の看板が見えないのです。田辺さんも確かに書いていましたが何ですか？

そこで今書き看板をしている最中です

先生がおこなう事は自分が自分ののですが  
このお心にこなつておなじみです  
一層おいしい結果です

コピーを買えられた人からかかははずです

いかが分かりやすく、こちらの言いたい事を

表現して、しかも書かれた字数の中で

伝えるのが難しい

でも、報告してみます。完成了たら

また、報告いたします

[12 Comments] [Reply]

— by めのあいづ @ 12:33 pm □ Comment [12] □ Trackback [0] □ H

ウルトラたつまち2008の報告会が開催されます  
ガブリエリ・高橋孝(アート)

●出店店舗の取扱い組みの内容が発表されます。

ウルトラたつまち2008がかかる店舗は複数あります。有り難い内に終了しました。

その後はこの貴重な経験多くの店舗の合意で看板と共に持っていましたが少しでも活かしていただけるよう努力してあります。

この事業は事業運営の実力で実現するのです。高橋孝先生が開発されたこの方法は

簡単で実績が上がる魔法のうみ方です。実際9月期は前年比、1.2%、  
10月期は2.5%の実績をています。ぜひこの実績の実感をお聞きになり、  
実行されることをお勧めいたします。

[6 Comments] [Reply]

— by めのあいづ @ 02:13 pm □ Comment [6] □ Trackback [0] □ H

カテゴリー » 靴のあいづや

今年は天地人の年

直江兼続は

今から450年前、19歳の若さで上杉家の家老職となり  
戦乱の世の中を、「愛」を掲げて人々の幸せと上杉藩のために  
一生を捧げ最勝公を慕から支えて活躍した美丈夫です

ほれぼれする美男子だったと言われています。

天下取りに成功したあの秀吉から、

今、この世を任せられるのは直江兼続と数人しかいないと

名指しで認められたほどの器量人です

すば抜けて、経営能力があった人物のはずです。

現在の政治家の鏡としたい人物ですが

はたして妻夫木さんはどう演じ切るでしょうか



[ 12 Comments [+]]

— by 靴のあいづや @ 12:15 pm Comment [12] TrackBack [0]

## 商店街で街路灯の新設の話が進んでいます

2009/1/25

カテゴリー » 靴のあいづや

街路灯が設置されて、50年以上が経ち危険な街路灯も出てきました。

今回は優位な補助金を利用出来、会議所の土岐氏のご指導で

地元負担金も最少の負担で設置することが出来ます

回りを見るとき、ほとんどが新しくなり

当たつまち商店街だけが取り残された感があります

現在の考えは、中央通り商店街と同じ機種を考えています

但し今回の設置には私有地に設置するという条件があります

そこで地域住民の方の絶大なるご賛同とご協力をお願い致します

設置場所が決定しお願いに上がる場合にはよろしくご協力を願います

水道管やその他もろもろの事情で数センチの移動は行います

商店街の美化や地域安全を持ち出すまでもなく

皆様のご協力を頂けるようよろしくお願ひ申し上げます

一部に反対の声もお聞き致しますが、このような事業は

50年に一度の事業であり何とか大局に立ったお考えによって

賛成いただき、子供や孫の代までの事業ですので

皆さんのご賛同をいただきたいと考えていますが

何かご意見のあります時は実行委員長の太田正様まで

ご連絡いただきますようお願いいたします。

現在、4月～5月に工事完了の予定で考えております

[ 7 Comments [+]]

— by 靴のあいづや @ 12:03 pm Comment [7] TrackBack [0]

## やっと春らしい天候になりました。

2009/4/9

カテゴリー » 靴のあいづや

靴の修理が急増しています。

これも不景気の影響でしょうか？

でもうれしい傾向です

靴は本来手入れをしながら、長く使用する商品です

丁寧に作られた靴は職人さんの魂がこもっています

どなたの足に履かれるか想像しながら、丁寧に一足、一足を

作っています。長く履かれた靴には履く人の足型が残り

それが一層履き良くもして、愛着が湧くものです

そんな大切な靴は修理とリフレッシュすることで

長くご使用いただけます。

靴のあいづや (0238-23-2037) では

どこでお求めの靴でも修理とリフレッシュいたします

ぜひご利用下さい。

[ 81 Comments [+]]

— by 靴のあいづや @ 01:49 pm Comment [81] TrackBack [0]